

まさに広がる南東伯の水害



今週末まで雨の予想の下

南東伯を襲う雨の被害が甚大化し、ミナス州では非常事態宣言を出した市が、4日の内に53から66、5日には71にと急速に拡大。リオ州でもダム決壟で4千人が緊急避難など、事態はますます深刻化している。

ミナスの死者8人にリオでも増水でダム決壟

東西南北

ミナス州エストレラ・ド・スルで、ダイヤの原を拾った(?)人がいる。リオ州でもダム決壟で4千人が緊急避難など、事態はますます深刻化している。

南東伯の夏は自然災害で、大雨に集中的に防災対策費を支出し、疑惑の渦に巻き込まれ、州知事と共に被害が生じた自治体が5日までに25。一部破損または全壊

パドウアの1万3200人など、8市で約2万5千人など、ボン・ジェズス・デ・イタバボアナでも、また、エスピリトサン

ト州も、被害が生じた自治体が5日までに25。一部破損または全壊

命じられたカンボス市も、いつ非常事態を宣言しても不思議ではない。同州内で浸水や家屋倒壊で避難している人は、救援車を移動させた病院などを相手に出ている。

パドウアの1万3200人など、8市で約2万5千人など、ボン・ジェズス・デ・イタバボアナでも、また、エスピリトサン

ト州も、被害が生じた自治体が5日までに25。一部破損または全壊

命じられたカンボス市も、いつ非常事態を宣言しても不思議ではない。同州内で浸水や家屋倒壊で避難している人は、救援車を移動させた病院などを相手に出している。

命じられたカンボス市も、いつ非常事態を宣言しても不思議ではない。同州内で浸水や家屋倒壊で避難している人は、救援車を移動させた病院などを相手に出している。

命じられたカンボス市も、いつ非常事態を宣言しても不思議ではない。同州内で浸水や家屋倒壊で避難している人は、救援車を移動させた病院などを相手に出している。

命じられたカンボス市も、いつ非常事態を宣言しても不思議ではない。同州内で浸水や家屋倒壊で避難している人は、救援車を移動させた病院などを相手に出している。

セアラー州
軍警の次は市警がスト

パニック状態はいつ解消?

セアラー州
軍警の次は市警がスト

パニック状態はいつ解

米・アジア太平洋を重視

〔ワシントン共同〕米国防総省は4日、国防予算圧縮へ向けた新たな国防戦略の大枠を進めるとともに、南シナ海やペルシャ湾を中国やイランの勢力圏にさせないための戦力を維持。二つの大規模紛争に同時に対処し勝利する「二正面作戦」遂行のための態勢維持は放棄する。米メディアが報じた。オバマ大統領が5日前(日本時間6日未明)に会見し発表する。

国防総省、新たな国防戦略策定

「二正面作戦」を放棄



長崎県・佐世保港へ入港する米原子力空母ロナルド・レーガン=2008年7月

維持に振り向かざるを得ないと判断した。「戦争」に対応可能な能力のほか、口対策などをにらみ情報収集や偵察能力のほか、地上戦力縮小についても全力を擧げる方針を盛り込む。

新戦略ではまた、対テロ対策などを実施する。米メディアが報じた。オバマ大統領が5日前(日本時間6日未明)に会見し発表する。

米軍は、イラクから完全撤退などを受け、今後10年で陸軍兵士や海兵隊員を大幅削減。米高官によると、最大15%に上る。

新戦略をめぐつては、財政赤字削減のため

オバマ氏が昨年、国防予算の大幅カットを指示

して、国防総省が検討を加速させている。

米軍のアジア太平洋戦略は、これまで

東洋地帯に大きく転換

始めた。オバマ大統領は昨年11月のアジア太

平洋地域に大きな影響を受け、米国の軍事戦略の焦点はこれまで

東洋地帯からアジア太平洋地域に

移行する。一方で、米軍はこれまで

東洋地帯に大きな影響を受け、米国の軍事戦略の焦点はこれまで

東洋地帯からアジア太平洋地域に

移行する。一方で、米軍はこれまで

東洋地帯に大きな影響を受け、米国の軍事戦略の焦点はこれまで

東洋地帯からアジア太平洋地域に

移行する。一方で、米軍はこれまで

